

Tagesordnungspunkt 13

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 02. September 2009

Beschilderung der westlichen Hauptstraße (FWG)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert, die Beschilderung an allen Straßen, die in die westliche Hauptstraße einmünden (von Gustavsburger Brücke bis Alte Ortsverwaltung) so zu ändern, dass Radfahrer nicht mehr in Richtung Alte Ortsverwaltung abbiegen.

An der Ecke Hauptstrasse / Winterstrasse kommt es immer wieder zu Beinahe-Unfällen, da Radfahrer, die die Hauptstrasse in Richtung Alte Ortsverwaltung nutzen, keinen Hinweis auf die Grünphase der Fahrzeuge aus der Winterstrasse oder der Maarastrasse haben. Insbesondere sind die Schilder „Vorfahrtstrasse“ in der Hauptstrasse für diese Radfahrer offensichtlich ein Freifahrtschein.

Beschluss Nr. 0109

Der Antrag wird in geänderter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher